

**PRESTASI DINAS LINGKUNGAN HIDUP
KABUPATEN BANGGAI
TAHUN 2019**

Penghargaan ADIPURA

Program ADIPURA merupakan program nasional dan dilaksanakan setiap tahun, untuk mendorong kepemimpinan pemerintah kabupaten/kota dan membangun partisipasi aktif masyarakat dan dunia usaha, dalam mewujudkan sustainable city (kota berkelanjutan), yang menyelaraskan fungsi ekonomi, sosial, dan ekologis dalam proses pembangunannya dengan menerapkan prinsip tata pemerintahan yang baik (good governance).

Dalam lima tahun pertama sejak pelaksanaannya di tahun 1986, program adipura difokuskan untuk mendorong kota – kota di Indonesia menjadi kota bersih dan teduh. Sebagai bentuk apresiasi, pemerintah memberikan penghargaan kepada kepala daerah yang berhasil memimpin wilayahnya menjadi lingkungan yang bersih dan lestari dalam bentuk penganugerahan piala ADIPURA dan pemberian Dana Insentif Daerah (DID) tahun 2019.

Program ADIPURA merupakan salah satu instrumen pemerintah dalam mendorong implementasi kebijakan lingkungan dengan pendekatan wilayah, kebijakan persampahan, kebijakan penghijauan. Salah satu kriteria penilaian dalam Piala ADIPURA adalah dalam hal implementasi atas amanat UU Nomor 18 Tahun 2008 tentang Pengelolaan Sampah; upaya dan hasil dalam memenuhi target nasional pengelolaan sampah, yaitu pengurangan sampah 30 % dan penanganan sampah 70 % pada 2025; serta upaya mendorong penerapan sistem pengelolaan sampah secara terpadu mulai dari hulu sampah sampai dengan hilir di setiap kabupaten/kota.

Sebagai bentuk komitmen pimpinan daerah dalam meningkatkan kualitas lingkungan hidup, Pemerintah Kabupaten Banggai berupaya untuk meraih penghargaan ADIPURA. Salah satu upaya yang dilakukan antara lain dengan menggaungkan program Gerakan Moral PINASA (PIA NA SAMPAH ALA atau lihat sampah ambil), gerakan moral ini mendorong seluruh OPD, masyarakat dan stakeholder untuk terus berusaha menjaga kebersihan lingkungan.

Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Banggai sebagai organisasi perangkat daerah yang mempunyai tugas pokok dalam pengelolaan persampahan terus memaksimalkan penanganan dan pengurangan sampah, menerapkan sistem pengelolaan sampah secara terpadu, dan melakukan penghijauan. Disisi lain Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Banggai juga menyiapkan kelengkapan administrasi sebagai salah satu item penilaian ADIPURA, melalui pencapaian target jakstrada pengelolaan sampah rumah tangga dan sampah sejenis sampah rumah tangga setiap tahun dan mempersiapkan kondisi fisik di tingkat lapangan sesuai laporan tahunan jakstrada.

Pencapaian Piala ADIPURA merupakan hasil kerja seluruh pihak yang terus berkomitmen menjaga kebersihan lingkungan. Upaya pencapaian dapat berjalan dengan baik berkat arahan dan dukungan Bupati dan Wakil Bupati Banggai serta koordinasi yang terbangun melalui Kelompok Kerja dalam TIM PRO ADIPURA Kabupaten Banggai.

Dokumentasi Penerimaan Piala ADIPURA tahun 2019



